
NEWS

[**„Studiengänge der Zukunft“ am Parler-Gymnasium**](#)

WiR. waren zu Gast beim Informationstag "Studiengänge der Zukunft" am Parler-Gymnasium in Schwäbisch Gmünd.

Wir hatten die Möglichkeit, unsere persönlichen Werdegänge vorzustellen und mit den interessierten Schülerinnen und Schülern ins Gespräch zu kommen. Wir berichteten von unseren Wegen ins Studium, von Begeisterung und von Zweifeln, von Sorgen und Erfolgsmomenten. Besonders wichtig war uns zu zeigen, dass nicht zum Studium passend gewählte Schulfächer kein Hinderungsgrund für ein Studium im naturwissenschaftlich-technischen Bereich sind. Viel wichtiger ist unseres Erachtens das persönliche Interesse, die Neugier und die Lust darauf, Neues zu lernen. Es lohnt sich!
